



Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied

Hansruedi Kern

der uns nach einem Herzversagen für immer verlassen hat. Mit Hansruedi verlieren wir ein langjähriges Mitglied das an der Fasnacht nie gross mit Frack und Zylinder im Rampenlicht gestanden ist, aber hinter den Kulissen hat er als aufmerksamer Beobachter des Dorfgeschehens zu vielen guten Stories in Schnitzelbank und «G'öhrscht» beigetragen.

Seinen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

D'Schöneggler